

Alojamiento: muy importante buscarlo desde febrero, marzo máximo, si no luego no hay nada... para encontrar un piso en paris tienes que tener un aval francés, si no lo tienes tienes que encontrar una de las pocas excepciones que haya, además cuando comienzas a buscar piso hay 5000 franceses mas haciendolo a la vez, con lo que tu eres siempre la última opción. La escuela ISEP te ofrece hablar con una compañía que te busca alojamiento, pero es fuera de paris normalmente. Casi todas las empresas (o residencias privadas) que se dedican a esto te cobran unos 700 euros de gastos de gestión, así que si esta es tu opción consideralos algo normal, mas dinero te vas a gastar en hostales si no... Si optas por buscar piso con una agencia no pagues nunca por adelantado, ha habido casos de estafas. Además de la empresa esta que te recomienda la escuela, ellos tienen una lista de particulares con los que trabajan, y que normalmente no tendrán muchos problemas con el asunto del aval francés, con lo que puedes preguntar por ella, aunque deberías estar insitu. Una opción temporal para el primer mes es la cité universitaire, puedes ir a preguntar insitu por una habitación para un mes, porque durante el primer mes hay plazas libres, y mientras buscas otra cosa. Pero sin duda alguna mi consejo es buscar en los "foyer", son la opción mas barata, y algunos no tienen problemas con el hecho de que vengas de fuera, otros te harán pagar toda la estancia por adelantado. En concreto hay uno cerca de la escuela, en el que viven varios estudiantes españoles de otra universidad, está cerca de Alesia, en la calle Moulin Vert, que da nombre al foyer. El precio es de unos 400-500 euros mes.

La escuela: las clases se organizan en parcours, y además de las asignaturas que convalidéis (normalmente un parcour entero y luego un stage, o al menos eso es lo que todo el mundo hace aquí... y es lo que yo recomiendo personalmente) aparecerán sobre el horario (se actualiza cada poco tiempo en internet, con lo que es recomendable visitarlo una vez a la semana al menos) nuevas asignaturas y eventos: feria de empleo, asignaturas de idiomas, recursos humanos... yo en concreto sigo el parcour de tratamiento de imágenes, si tenéis dudas concretas sobre este parcour, preguntad...

Transporte, gestiones... Desde que lleguéis lo primero que tenéis que hacer es abrir una cuenta bancaria, con la escuela hay ciertos descuentos en algunas entidades. Con ella y el justificante la escuela podréis pedir la imagine-r que es lo mas barato para viajar: unos 35€/mes. Hasta entonces podéis comprar pases Navigo mensuales/ semanales: ojo, empiezan el dia 1 y acaban el día 30/31, aunque los compres el dia 28. Y para los semanales igual, de lunes a domingo. Por otra parte las bicicletas (misma empresa que la de sevilla, JCDCaux) son unos 30€ al año y son bastante recomendables para volver a casa de noche, cuando no hay metro. Por otra parte, podéis pedir la ayuda de alojamiento del gobierno francés CAF, desde que firméis el contrato de alojamiento, para el cual normalmente os pedirán un seguro de alojamiento: hay por ahí algunas ofertas, en concreto el LCL (un banco) te incluye uno por 1 euro durante el primer año... En cuanto al telefono, La Poste (correos de aquí) es lo mas barato que hemos visto sin permanencias. Aunque yo (y otros) particularmente, hemos firmado permanencia en otras compañías (con ofertas mejores por tanto), ya que según nos han dicho al volver a españa podremos anularlo sin costos... de momento esto no lo puedo confirmar hasta que no llegue el momento.

Un saludo.